
Terra madre  (la biodiversità) 

Quando è arrivata la metà del laboratorio del gusto al quale abbiamo 

partecipato Enrico Radicchi, che è il presidente dello slow food, della 

Lombardia ha proiettato un video : Terra madre che ci ha colpiti molto 

perché parlava della biodiversità, alcuni esperti spiegavano che 

scompaiono dei tipi di piante ogni 6 ore quindi per non perdere il grano, il 

frumento … bisogna proteggere la biodiversità, cioè le forme diverse di 

vita sulla terra, per fare questo non si bisogna usare fertilizzanti, O.G.M.  

cioè organismi geneticamente modificati che non fanno altro che portare 

cibi uguali dello stesso gusto, della stessa forma…. Sulle nostre tavole il 

film era proiettato su una tela bianca: il film raccontava di un convegno 

tenutosi a Torino. Al quale hanno partecipato c’erano più di 4000 

agricoltori di tutto il mondo es:  Kenyani ,Indiani,Olandesi ….  Quei 

produttori erano andati a sentire il  presidente dello slow food  che diceva 

che ci sono più 170 milioni di persone he non hanno cibo e casa, senza 

speranza, perché i loro genitori non hanno né lavoro né dei ampi da 

coltivare. Al convegno “Terra madre” ha partecipato anche un ragazzo 

americano che frequenta le scuole superiori che ha creato un orto per la 

sua scuola per far capire agli altri ragazzi l’importanza della natura, e la 

necessità di difenderla. Questo ragazzo ha dimostrato che la biodiversità 

si può proteggere. Opinione  di Thomas: secondo me, il film è stato molto 

bello e importante per tutti noi.  :-P 

Opinione di Camilla: per me il film è stato interessante perché si capisce 

quanto è importante la natura. 

Opinione di Chiara: secondo me il film è stato molto importante perché la 

biodiversità è da proteggere. 



Opinione di Andrea: secondo me il film era molto bello perché racconta 

della terra che per noi deve essere come una madre. 
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